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t CONSEIL COMMUNAL DE SAINT-GEORGE

SCAruCC ORDINAIRE DU MERCREOI2l SEPTEMBRE 2022

Le conseir communara été convoqué re mercredi 21 septembre2022à 20h00 en assemblée ordinaire,

à ra saile poryvarente de saint-George, ious ra présidence de Mme sandra Guscio, vice-présidente,

avec I'ordre du jour suivant :

1. Appel

2. Démissions - Assermentations

3. Adoption du procès-verbalde la séance du22iutn2022

4. Retour de la Municipalité sur les questions posées lors du dernier conseil

5. Arrêté d'imPosition2023
5.1 Préavis municiPal no 04/2022
5.2 Rapport de la commlssion de gestion et finances

6. Remise à niveau de la station de pompage de Viri

6.1 - Préavis municiPal no 05/2022
6.2 - Rapport de la commission de gestion et finances

7'RapportsurlePatrimoineparlacommissiondegestionetfinances
8. Retour des délégués aux Conseils lntercommunaux

9. Communications de la Municipalité et du Bureau du Conseil Communal

10. Propositions individuelles et divers

A l,issue du conseil communal : Présentation de la technologie de la 5G' de

ii*itàr, par M. Blondel Key, Account Manager, et M. Elric Dumontier, responsa

chez Swisscom et débat-

Mme sandra Guscio, Vice-Présidente, ouvre la séance à 20 h 05 en souhaitant la bienvenue à tous les

conseillères et conseillers présents'

1. Appel

12 membres se sont excusés :

tvtr", Annette lgnell, Muriel Mignot, Mandy Tombet, Mélanie Robellaz.

MM. Arnaud Berseth, Arthur Domenig,ËtepÀàne Grosjean, Alexandre Masselot' Christian Mignot'

Lionel Moret, Raphaël Parisod, Jean-Charles Terry'

2 membres absents{noÀ-éxcuses; : Mme Pauline Germain, M. David Jaquet'

Le quorum étant aitei;t, ftlme 
'SanOà 

Guscio, Vice-PÉsidente, déclare I'assemblée du Conseil

communal de saint-George ouverte et improàtâ neneoiction divine sur les travaux de I'assemblée'

2. Démissions - Assermentations
Mme Sandra Guscio, Vice-présidente, donne lecture des lettres de démission de MM' Lucas Annen et

Jurien Rohrbach pour cause de déména;;;;.t. ùù. wiily Zurbrugg et pierre-André Moret, en tête de

ra riste des suppréants, absents ce soiilont accepté de prendre-prace au- sein du conseil. lls seront

assermentés lors du prochain conseil. Le conseii est actuéllement formé de 43 membres' Pour le

conseil de ce soir zg memores sur 43 sont présents soit le 69% du conseil'
pour les votes : zà votants unanimité :29 voix maj. abs. : 15 voix

3. Adoption du procès-verbalde la séance du22iuin2O22

correction demandée : ligne 675, enveloppe financière de cHF 100'000'000'00

Le procès-verbal est rouÉris au vote et atàepté à la majorité absolue, après modification'

abstentions : 3

I'ORNI et des valeurs
ble de Projets mobiles,

que les interventions

37

Résultat du vote
Votants :28 non:0Oui :25

4. Retour de la Municipalité sur les questions posées lors du dernier conseil

Après les salutations d'usage, M. Frédéric Rohrbach, syndic, informe I'assemblée

de la Municipalité se feront au point 9'

Conseil communal du 21.09.2022



5. Arrêté d'impositio n 2023
5.1 Préavis municipal no 04/2022
Monsieur Frédéric Rohrbach, Syndic, procède à la lecture de la conclusion du préavis no 04t2022 elson annexe' Arrêté d'imposition 2023, qui demande au conseil communai d'approuver I'arrêtéd'imposition pour I'année 2023 tel que présenté, soit un taux de 69,s% pour:
o l'impôt cantonal de base sur la fortune des personnes physiques et impôt spécial dû par les étrangerspour une année.
. I'impôt sur le bénéfice et sur le capital des personnes morales à 6g,s%.
' I'impôt sur les recettes brutes et les capitaux investis des personnes morales qui exploitent uneentreprise à 69,5%.
o les autres impôts et taxes ne subissent aucun changement

5.2 Rapport de Ia commr.ssion de gestion et finances

M' Pascal Capon, rapporteur de la Commission de gestion et finances, donne lecture de la conclusiondu rapport qui demande au Conseil Communal d'àpprouver le préavis no 0412022 et son annexe -Arrêté d'imposition 2023 -.tels que présentés. Dans son rapport, ia Commission relève que le maintiendu même taux d'imposition est dicté par une attitude àe prudence de la Municipalité, due auxperspectives conjoncturelles incertaines.
Mme la Vice-Présidente ouvre la discussion. Comme il n'y a aucune question, le préavis et son annexesont soumis au vote.
Résultat du vote :

Pour le Préavis municipal 0412022, arrêté d'imposition 2023 etson annexe, dont le taux d,imposition estfixé à 69.5%.

Votants :28 Oui :28 non :0 abstentions:0
Le Conseil Communal de Saint-George

o vu le préavis municipal No 04t2022 et son annexe ;r entendu le rapport de la commission de gestion et des finances ;o considérant que cet objet est porté à I'ordre du jour
a décidé à I'unanimité. d'approuver I'arrêté d'imposition pour I'année 2023 tel que présenté.

' à 69,5% de I'impôt cantonal de base, sur la fortune des'personnes physiques et impôt spécial dû parles étrangers pour une année.
. I'impôt sur le bénéfice et sur le capital des personnes morales à 6g,5%.
' I'impôt sur les recettes brutes et les capitaux investis des personnes morales qui exploitent uneentreprise à 69,5%.
r les autres impôts et taxes ne subissent aucun changement.
6. Remise à niveau de la station de pompage de Viri
6.1 Préavis municipat no0Sl2O22

M' Michel Moreau, Municipal, donne lecture de la conclusion du préavis municipal no 0s12022, remise àniveau de la station de pompage de Viri, qui demande au conseil, au vu de la vétusté des installationset de la nécessité vitale en eau potable:
o d'autoriser la Municipalité à entreprendre les travaux et de lui accorder pour ce faire, un crédit decHF 230'000.00 TTc.
o d'autoriser la Municipalité à financer ces prestations par les liquidités courantes ou par un emprunt aumeilleur taux ;

r d'amortir cet investissement par un prélèvement au fonds de réserve < Fonds adduction d,eau N.9280.003 ).
5'2 Rapport de la commission de gestion et finances, Préavis municipal no OS;2O22
M' Bjôrn lgnell, rapporteur de la Commission de gestion et finances, donne lecture de la conclusion durapport concernant le Préavis municipal no'0512022, remise à niveaû Oe fà station d" porp"ge oe viri,tel que présenté, soit:
r d'autoriser la Municip.alité à entreprendre les prestations décrites dans le préavis et de lui accorderpour ce faire, un crédit de eHF 230'000.00 TTC.
' d'autoriser la Municipalité à financer ces prestatlons par les liquidités courantes ou par un emprunt aumeilleur taux ;
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. d,amortir cet investissement par un prélèvement au fonds de réserve < Fonds adduction d'eau N"

9280.003 ).
Mme La Vice-Présidente ouvre la discussion'

Mme yolande Morand-conne demande s'il y a eu un..appel.d'offre pour pouvoir comparer les prix des

travaux.QuelaétéIecritèrelorsduchoixdubureaud'ingénierie?
M. Micher Moreau sourigne que trois our""ui étaient èn rice. t a été décidé de confier les études

afférentes et l'avant-projet de réfection de la station de pompage de Viri au bureau d'ingénieurs civils

MARZER & RUss sA. ôe choix a résutte ou ciitore prix. tt eslËgique de leur confÏer la suite du projet

pour assurer une continuiæ o"n. la réalisation de la totalité de ce dernier'

M. Amaury Annen demande à la Municipalité d'expliquer au conseil la gestion financière de I'eau dans

la commune.
M. Frédéric Rohrbach, Syndic, précise que la commune ne fait aucun bénéfice dans le compte eau' La

différence entre rachat ei ra vente doit etie nurre soit un montant de zéro franc. Par manque de liquidité

on doit faire un emprunt pour payer tes travaux. L'amortissement de cet investissement se fera par un

prélèvement au compte adduction O'eau. ôÀàque année, 
"n "ât 

de bénéfice' celui-ci est mis de côté

en prévision de futurs investissements'

M. Varentin piaget demande si res vilrages voisins, qui bénéficieront aussi de ces installations,

ôàrtit,pàront nnaicieràmànt. y a-t-it quetquè chose _de 
prévu à ce niveau ?

Effectivement depuis 1g72, pr,écise M. rà syndic, ir y a une convention entre Gimel, saint-George et

Longirod. La commune en"alrs" dix centimés pour té pompage 9 -'n T.' d'eay' Actuellement M' Michel

Moreau est en discussion avec res .ornrùi"r de 
'aurtigù, 

Marchissy, saint-George, Essertines'

Gimel, Saint-Oyens et Saubrazpout mettre sur pied un gto'p"tent'^Leôdiscussions sont en bonne

voie. ces communes souhaitent être partenaires. une 
"onu"ntion 

va être étabrie. pour le moment les

travaux qui vont être entrepris seront ,egi. 
"n"or" 

par la première convention' A la fin de ceux-ci on

repartira à z,êro.A partir de ce moment, ia nouvette'convention, réarisée avec res viilages du nouveau

groupement, entrera en vigueur'

Mme yorande Morand-conne aimerait prus d,informations quant à ra contribution financière des autres

virages. Les frais soni consequents, u"-t-or àuàù ptus de retour dans re futur ? Elle souhaiterait que ce

ïr:'t,:'î'l:f['*priqu" que notre virrase 
".'J 9bli99-{?Y3']-:::^*t:":"iîgÎi!3Yf; g?iffJ*"""r':"

sources de Longirod et Marchissy ont soutfert dà ta sécheresse et ces communes se sont trouvées en

difficurté. saint-George manque d,eau. cétte annee Longirod n'a pas pu lui.fournir les 10 à 15% d'eau

prévus dans ta convËntion. èimet norr-toùnit ia ptus gîande p".tie àe notre eau' ce qui est à notre

charge c'est l'électricité et le pompage'

M. Pascal Dubos demande si les frais, engagés dans cette rénovation' occasionnent une augmentation

des prestations évitant une restriction d'eau'

M. le syndic précise que les pgmp9s 
".tu"tl", 

vont être fermées' Elles ne peuvent pas fournir assez

d,eau dans le réservoir pour atimenter iàngiiol, Marchissy ôt éàint-c"orge. Le problème découle de

cette période de secËerLiie qui nous itrpË;;-ilrestriction d'eau. Le débit des nouvelles pompes

sera de 400 ritres/minute au rieu des zoo iitreslminute actuers. Le but de ces nouveiles infrastructures

est de travailler avec les villages qui ont rumrâ*r"nt d'eau pour éviter la pénurie actuelle'

Mme Fadira Bénai-ssa demande si ces futures rénovations permettront ytg. production suffisante en

eau pour res habitaiù* o" notre viilag;';;ùrni âu maxinium une restriction d'eau' ces dernières

ànneb., cette dernière débute de plus en plus tÔt'

M. Micher Moreau, Municipar, exprique #l; ;ir" e.n fonction de ra deuxième pompe de la station de

Viri n,a pas suffi à é;id; râiestribtion o'ââu. Ëourtant Gimer àuràit pu nous fournir en suffisance. Notre

réseau comporte deux points faibles, Ia station Oe pompagè de Viri.et le réservoir de La Lune' Les

remises à niveau de ces deux sites tiguràni au pran o'inveËtissements pour la.législature 2021-2026'

pour tendre vers une situation moins .ntiqr" qué cette qra nout vivons aujourd'hui, le débit des deux

nouvelles pompes, â *ri"t"urs Oe freqJàÀ"é, u" Ctre auômànté pour âtteindre au maximum 800

litres/minute, soit 400 litres/minute par Ëornp". c'est. un miximum en regard de la mécanique des

fluides, car il convient tenir compte ou ,àràul-"xistant et it est inenvisagea-ble, financièrement parlant'

de remplacer toutes les conduites'

La parole n'étant plus demandée, Mme Sandra GuScio, Vice-Présidente' met au vote le Préavis

municipal no 0512022, Remise à niveàu de la station oe'pompage de Viri et le rapport de la

Commission de gestion et finances'
Résultat du vote pouii" Préavis municipal O5l2122,dans son ensemble' tel que présenté :

28 votants oui :27 non : 0 abstention : 1
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Le Gonseil communat de Saint-George
o vu le préavis municipal no 0Sl2O22;

' entendu re rapport de ra commission de gestion et finances ;. considérant que cet objet est porté à I'ordre du jour 
;

décide à la majorité absolue
o d'autoriser la Municipalité à entreprendre les prestations décrites ci-dessus et de lui accorder pour cefaire, un crédit de CHF 230'000.00 TTC.
o d'autoriser la Municipalité à financer ces prestations par les liquidités courantes ou par un emprunt aumeilleur taux ;

o d'amortir cet investissement par un prélèvement au fonds de réserve < Fonds adduction d,eau N.9280.003 ).
Adopté par la Municipalité dans sa sé1n9e du 6 septembre 2022 pour être soumis à l,approbation duconseil communar de saint-George, re 21 septemb rë zoiz.'
M' le syndic remercie le conseil et encourage les personnes présentes à récupérer les eaux de pluie età utiliser avec parcimonie ce bien si précieùx et iÀoispensâbie. Des ,""orrËnoations figureront, à cesujet, dans le prochain bulletin communal.

7. Rapport sur le patrimoine par la commission de gestion et finances
Mme Michèle RÛfenacht donne lecture du rapport dont voici les points principaux.
La commission de Gestion et Finances, accompagnée de M. Frédéric Ronroacn, syndic, et de MmeMélanie Robellaz, Présidente du conseil commrinal, se sont rendus, le 16 juin 2022, à la sallepolyvalente. Cette visite avait pour but:
'de se projeter sur les travaux d'aménagements envisagés aux alentours du bâtiment et de lesévaluer' Le Préavis municipal si référent a?té accepté lors'du conseil au zi luii 2022.. de voir le fonctionnement du CAD

' de faire le tour des infrastructures de la salle polyvalente. celle-ci nécessite des travaux derénovation' A noter que des travaux concernant la vàntilation dans la cuisine et dans la salle de sportont déjà été effectués.

8. Retour des délégués aux Conseits lntercommunaux
AlsE : Mmes Laura Bouget et claudia Rovelli-wasser, déléguées au conseil intercommunal de l,AlsFfont par:tie de la commission de révision du règlement'oé r;Âise. Les modifications proposees par cetËdernière ont été soumises au comité de diréction oe l'Àèe . le preavis;i;;i que te rapport de tacommission seront mis à I'ordre du jour du conseil intercommunal de I'AlsE du 13 octobre 2022.
9. communications de ra Municiparité et du Bureau du conseir communar
Municipalité
M. Laurent Pasche donne les informations suivantes:
Des travaux de goudronnagg 

9'e.ff-ectueront en octobre. lls se situeront entre la sortie du parking de laplace de la Poste et la rouË du Marchairuz, au-desrur àù natiment du parc Jùra vaudois, tronçon ens' La circulation sera réglementée par un.feu, oaÀs un pi",ti"t temps, puis la route sera fermée durantla dernière semaine des vacances scolaires et des oéviâtiàns seront mises en place. seuls les buspourront passer' un tout-ménage explicatif sera distribué J ia poputation. Aucun""ii"iàiroÀ'îË ,ài"îtou de pellets ne pourra se faire àurant ces travaux.
Mme Yolande Morand-conne demande si la route du coin-d'En-Haut sera goudronnée.Elle n'est pas incluse dans ces travaux précise M. pasche.
M' Geoffrey Bouget demande ce qu'il advient oe u reiôction ou chemin devant l,école. Elle devait êtrefaite pour la rentrée et rien n'a été iait.
M' Laurent Pasche, Municipal, informe que ce sera fait pendant la dernière semaine des vacances,puisqu'il n'y a pas d'enfant. on goudronnera aussi le chémin du Moulin qui part du chemin du Muretjusqu'à I'intersection avec le chemin de la prairie
M' Michel Moreau présente.le projet AG|RE : Association Gimer et région:Association Eau régionare de g communes - "Gimer éiiegion.r fi- Comme Association ou Approvisionnemen-t. Gl- Comme Gimel. RE Comme Région
ll s'agit d'un sujet abordé en commission des finances, ceci pour les avantages financiers qui enrésulteront, à terme, pour Saint-George.
c'est un Prolet qui, à I'instar du slDE]RE des communes proches du Lac, traite de toutes les questionsafférentes à I'approvisionnement en eau, pour ce qui nous concerne l'approvisionnement en eau
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potable de 9 communes, par ordre alphabétique, Burtigny, Essertines-sur-Rolle, Gimel, Longirod,

Marchissy, saint_George, saint_oy"n", sâuïàr]iârtegninl ôà proiet est primordiar si 
'on 

veut arer de

I,avant efficacement avec la mise 
"n 

..ruà J". propl"itions bu'Plan directeur de la distribution de

|eau (pDDE). Le PDDE actuer, datant àe zors, oèmande-désormais re démarrage de réfrexions

conjointes entre ces 9 communes enviroù-anlè", â, rieu de pràié0", de façon bitatérale de réseau à

réséau, comme cela a été pratiqué jus-qu'alors'

Le but de ra mise en æuvre du pDDE 
";i;; 

disposer d'instailations conformes aux normes, d'utiliser

en priorité res ressourô. tocares, oe gerer de mâniore optimâp cetes-ci du point de vue quantitatif et

quaritatif, de disposer d,eau de secours et d,avoir de bonnes conditions de débit et pression aux bornes

hydrantes pour ra rrtte contr" re feu. rr .'àùiié, Ëlt;" réarser un réseau interconnecté qui répondra

efficacement à ces objectifs pour res noÀËr"u."s décennie"âuàÀrr. Du point de vue organisationnel,

la création d,une association intercommunàt" poul. gerer àt financer ces travaux est une piste

intéressante. ceci permet en effet aux communes de nè pas impacter.leur plafond d'endettement pour

financer ces travaux, vu que ce genre d;;;;;i"ii"n oestinee à ôet", I'eau potable est autofinancé par

ra vente de |eau aux commun", ,"À;"i;; arors directeïent aux abonnés selon le modèle

$:r?f T:iii rtli?iro" technique (Gr-AGTRE), sroupe technique des e municipaux des Eaux des

!",Si#iSiuljtii,.Ë:utude de faisabirité de rAGrRE, un appet d'offres a été lancé à I'intention de 6

H:"iifl'HJl:iË .r' tes budsets de fonctionnement de saint-Georse, déductions faites des

subventions, seront de cHF 7'3gg,00, .Jrui ià iùne ouogetaire afférente aux honoraires eau potable'

ESp. (Ligne 810.318b.004 Honoraires 
"i ôà".191i"'i9 de Se-rvices du Service des eaux)'

Voici le résuttat, moyennant pondération ià oitrer"nts criteresl pouil'analyse.des offres (notation sur 5) :

- N"1 : SH lngénieurs Sàrl avec une noteglobale d." 1'99 CHF 73'688'00

- N'2 : sabert sA avec une nôià Ërou"rt de 3'5 cHF 96'057'65

- N'3 : Bovard&Fritsché SA avec une nàt" â" g'o+ cHF 114'678'95

sur ra base de radite pré étude, M. Micher Moreau pourra présenter au conseir res suites possibles de

ce projet, son bien-fànîe, t"" tenants et aboutissanË y afféients. Ceci avant d'AGIRE davantage'

M. David Mignot précise que les enrobés, qui vont êtr! lOraSOes 
lors du goudronnage du tronçon en S'

seront récupérés et utilisés pour le.orïJl.'Jecnetterié. Pàndant les vacances lès jeux vers l'école

vontêtre comprétés. Les autres ercmenËor pùiàtoe ra zon-e à" toirirr, seront mis en place I'année

prochaine' 
;iété de tir des Buissonnets ainsi que la Jeunesse de saint-

M. Frédéric Rohrbach remercie la Soc

George pour te tr"uâiiu"éôrpli tors de Ë fàt" ;trnale. ll donne les informations suivantes :

- L,accueil des nouveaux habitants et oe! j;.* ;ùt9ns d9 18 ans aura lieu le 25 novembre'

- Le 30 novembre, à ta grande sa'e un ;d;;: àon.odte par la Municipalité, sera offert aux Aînés'

Bureau du Conseil Gommunal
MmeSandraGusciotransmetàl'assembléelesdatessuivantes:
ProchaineséanceduConseilCommunal:Mercredil4décembre
Prochaine votation : dimanche 25 septembre la votation du 27 novembre est annulée

Heured,ouverturedubureaudevote:10à11hàlaSalledeSociétés
pour excuser son absence ir faut envoyer un message à bureau.conse'@saint-qeorqe'ch 

jusqu'à la

veille du conseil ou appeler le 0791397.11'6.2t en cas d'un itpt"u' o" oernière minute' évitez les sMS'

10. Propositions individuelles et divers

Mme Zoé Frédérique ourevey demande à ra Municiparité si ra commune compte agir sur l'éclairage

publique dans le village pour diminu", 
-i, 

pollution no"ù'n" et procéder ainsi à une économie

fl;:'Ë"$;î5c exprique que c,est un sujet d,actuarité ltj 9é1ere des réfrexions au sein de ra Municipalité'

lts réftéchissent à comment diminuer r'à.râiràg; pubtic-ainsi que lei décorations lumineuses de Noël'

une des sorutions envisagées serait d;tËù#; â partir or àn"ui"s jusqu'à 5 heures du matin' La

difficurté vient du fait qu,ir y a prusieur, ,àitàu* et qu'ir n" .rtrit pas de-tourner un seul bouton pour le

faire.

M. Amaury Annen demande si ra commune dépend du marché ribre pour 
'approvisionnement 

en

électricité. Serons-nous impactés tinrn"léi"tuni,-àott" Saini-È'"*' où le prix au KW/H explose ?

M. Frédéric Rohrbach signale que t'upprl"i"ion."r"nt oe Ë salle polyvalente, de l'école et de I'UAPE

sont tributaires du marché pubric. r_a Jà*,.nune étudie ra po"riniriié de mettre des panneaux solaires

4l
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sur les bâtiments communaux. Les finances de la commune vont être fortement impactées par laflambée du prix de l'électricité. un contrat d'une année a cHp 1.00 te rwln à àte signe cet été. Aucunenégociation n'a été possible. Dans le précédent contratle-iwlH était à 5,4 centimes le KWH. L,idée dela Municipalité est de signer pour quaire ans pour éviter ce surcoût. La commune ne peut en aucun cassortir du marché libre.
Mme Yolande Morand-conne demande, concernant le financement de la future place de jeux, si desapports extérieurs ont été trouvés soit auprès de fondations privées ou puunrè..M' David Mignot continue ses recherches en contactant d'éventuels organismes. pour le moment sesrecherches ont été peu fructueuses' uni santé serait J'accàro oe partiË'pÀién p"rtie au financement.un article paraîtra dans re builetin communar pour soilicit"i 0", dons privés.
M' Valentin Piaget, concernant le patrimoine communal, propose à la Municipalité de créer une petiteéquipe qui réfléchirait à une mise en yaleur du patrimàine de notre comùune. ce qui permettraitd'instaurer plus de PsP.ec!." son égard évitant r"r iiÀôiéoaiions qri ont eu tieu au sommet des Mei'esou à l'étang près du Moulin. ce groupe pourrait créer un petit fascicule qui soit à disposition de lapopulation et des touristes.
M' le syndic prend note de la proposition. La Municipalité va se pencher sur le sujet.
Mme Zoé Frédérique oulevey demande des précisions concernant une éventuelle réouverture de laGlacière puisque celle-ci figure sur le panneau de bienvenue dans la commune, situé à la place de laPoste.
M' le Syndic signale que c'est sur une demande-de Région Nyon que ladite photo se trouve sur Iepanneau' Toutefois la commune- n'a pas encore décider oé la reôuverture ou iit!. Elle va voir avec lesforestiers comment sécuriser I'endroit. r-e proorérnâ rn"iéul. se situe au niveau juridique en casd'accident' Région Nyon nous a mis en contact avec un avocat. A son avis tout est possible à conditionde sécuriser l'échelle. ll y a deux solutions: soit on nÀ descend que o,un-etage, ce qui permetd'admirer la vue, et on ferme la cavité, soit on installe unà protection sur l,échelle. Le choix de cettealternative dépend de son coût.

Y 9uotr':y Bouget aimerait des précisions quant à la réalisation au cimetière du Jardin du souvenir.M' David Mignot annonce la présentation d'un preavis, àoncËrnant ce projet, au conseil de décembre.M' Frédéric Rohrbach félicite la Vice-Présidente pour son premier conseil. ll la remercie d,avoir acceptécette place' ll souhaite à I'assemblée un bel auiomne et'remercie res conseillères et conseillers pourleur participation constructive et I'acceptation du-t"u* o;lmposition. ra lrruniciôàiite travaitte au budget2023 qui sera à r'ordre du jour de sa séânce de Municipàrite Ju 4 octobre.
La parole n'étant plus demandée, Mme sandra Guscio, vice-présidente, remercie le conseil ainsi quetoutes les personnes présentes pour leur investisr"."nt tout au long de la ,àir"", la Municipalité pourtout le travail accompli, notre boursière qui a suivi attentivement nos débats. Elle souhaite à touteI'assemblée une agréable fin de soirée et un bon retour dans leur famille.
Elle invite les personnes intéressées à rester pour la Présentation de la technologie de la sG, de l,oRNlet des valeurs limites, par M. Blondel Key, Account uanaôËr, et M. Elric Dumôntier, responsable deprojetsmobiles,chezSwisscometledébaiquisuivra.

La séance est levée à 21 heures 25.

Bureau du Conseil communal

La Vice-Présidente
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rylise Humbert

Saint-Georg e, le 21 septembre 2022
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